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会  議  録  

会 議 の 名 称 
太田西小学校・太田東小学校再編成準備委員会  第４回ＰＴＡ部
会  

開 催 日 時 
令和４年３月１日（火）  
開会：午後６時３０分・閉会：午後８時１０分  

開 催 場 所 太田公民館  会議室  

出 席 者  
（ 委 員 ）  
氏 名 

岩澤奈津子委員、小川晋一郎委員、柿沼亜紀委員、新井康子委員、

佐々木正純委員、林秀実委員  

欠 席 者  
（ 委 員 ）  
氏 名 

萩原祐子委員、稲垣奈津美委員  

事 務 局 上野主幹、田沼主任、柏瀬、藤野  

会 議 内 容 
(１ )  ジャージについて  

(２ )  ＰＴＡ会則について  

会 議 資 料 
・資料  

 

そ の 他 必 要 
事 項 

傍聴者  なし  
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 発  言  者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

事務局  

 

 

 

事務局  

 

小川部会長  

 

Ａ委員  

 

 

事務局  

 

小川部会長  

 

 

 

 

 

 

 

小川部会長  

 

 

Ｂ委員  

 

 

 

１、開会  

 

２、議題  

(1) ジャージについて  

（資料１ページを基に説明）  

 

 選出方法について、意見はあるか。  

 

 本日欠席の委員にこの場で連絡をとり、ジャージのデザインを

写真で見てもらって投票することは可能か。  

 

 時間内でできるのであれば構わない。  

 

 では応募者から説明をお願いする。  

 

 （応募者Ａから説明）  

 

 （応募者Ｂから説明）  

 

 （応募者Ｃから説明）  

 

 それでは１委員２点の投票をお願いする。今回はデザインとい

う視点で２点選んでほしいと思う。  

 

 説明の中でデザインの細かい調整ができると言っていたが、こ

の場で仮に３点選んだとしてこのデザインでアンケートをとる

ということか。  
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小川部会長  

 

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

小川部会長  

 

 

 

Ｃ委員  

 

 

 

小川部会長  

 

 

 

Ｃ委員  

 

小川部会長  

 

 

 

 

 そうである。あとは学校名が入ってくると思う。この場では全

体のデザインを決めたい。  

 

（確認・投票用紙記入）  

（回収・集計）  

 

 １位は４票で１－Ｂと２－Ａ、３位は３票で１－Ａ、４位は２

票で１－Ｃと２－Ｃとなった。また、欄外に２－Ａの腕の内側の

白を濃い色に変更希望と書いていただいた方もいる。  

 

 事務局より１位から４位の発表があったが、同着があったため

５点となる。この５点に対して、または、２－Ａの腕の内側の白

を濃い色に変更するということについて意見はあるか。  

 

 応募者Ａのズボンのポケットを深くしてほしい。他の２者と比

べると、深さが足りないためハンカチやティッシュを入れると浅

すぎて出てきてしまうのではないかと思う。  

 

デザインが採用された時に修正を検討したいと思う。  

２－Ａの腕の内側の白を濃い色に変更するということについ

てはどうか。  

 

胴体の両脇の色と同じにすれば汚れが気にならないと思う。  

 

変更可能かを事務局に確認してもらいたい。  

５点選ばれている点についてはどうか。これから一般の保護者

にも見てもらうことになると思うが、展示会場の都合もあるし、

点数が多ければ多いほど票が分散してしまうのではないかと思

う。似ているものがあるので４位の１－Ｃを外してよいか。  
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各委員  

 

小川部会長  

 

 

事務局  

 

小川部会長  

 

 

 

 

 

 

 

Ａ委員  

 

Ｃ委員  

 

Ｄ委員  

 

 

Ｅ委員  

 

 

 

 

小川部会長  

 

（同意）  

 

では１－Ｃを外し、１－Ａ、１－Ｂ、２－Ａ、２－Ｃの４点と

する。続いて、投票方法について事務局より説明をお願いする。  

 

（資料２ページを基に説明）  

 

３点の協議事項がある。１つ目は、新しい学校でジャージを着

ることはないが、在校生ということで現在の５年生を投票対象と

して含めるかどうかという点である。２つ目は、ジャージを着る

ことになる現在の４歳児を投票対象として含めるかどうかとい

う点である。３つ目は、家庭で１票か児童ごとに１票かという点

である。まず１つ目の５年生を投票対象として含めるか意見はあ

るか。  

 

投票しなくてよいと思う。  

 

どちらでもよいと思う。  

 

投票したくなければ無投票ということもできるので、含めてい

いと思う。  

 

投票時点では６年生ということで、学校のことを中心にやって

くれる学年になる。投票してもらってもよいと思う。先ほど意見

があったとおり、投票するかどうかは６年生が決めるということ

でよいのではないか。  

 

さまざまな意見をいただいたが、今の５年生を投票対象として
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各委員  

 

小川部会長  

 

Ｄ委員  

 

 

小川部会長  

 

各委員  

 

小川部会長  

 

 

Ｄ委員  

 

小川部会長  

 

 

 

各委員  

 

事務局  

 

 

 

 

含めるということでよろしいか。  

 

（同意）  

 

次に、再来年度の就学児である４歳児を含めるのはどうか。  

 

仮にその学年に自分の子どもがいたら、在校生になるから投票

させてあげたいと思う。  

 

では４歳児も含めるということでよいか。  

 

（同意）  

 

今の流れで考えていくと、家庭数と児童数のどちらかについて

は、児童数でいいと思うがどうか。  

 

票が割れてしまうか。  

 

投票数が多ければ、票が割れても問題ないと思う。では、児童

は１人１票とし、児童が投票するので保護者は無しということで

よいか。  

 

（同意）  

 

デザインはそのまま出して、学校名を入れるなどの調整は決定

後にさせていただく。  

業者に確認をとったところ、２－Ａの袖の色の入れ替えは可能

である。袖の色は脇の色と同じでサンプルを作ってもらい、でき

あがったものを展示するということでよいか。  
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各委員  

 

小川部会長  

 

 

 

事務局  

 

小川部会長  

 

 

各委員  

 

小川部会長  

 

（同意）  

 

ではジャージについての審議は以上とする。次にＰＴＡの会則

について協議する。事務局より説明をお願いする。  

 

（２）ＰＴＡ会則について  

（資料ＰＴＡ会則対照表を基に説明）  

 

事務局より説明があったとおりＰＴＡ会則についてたたき台

を作るということでよいか。  

 

（同意）  

 

では審議は以上である。  

 

３、事務連絡  

４、閉会  

 


